



# 校長通信

令和5年度25号 令和5年12月19日

和歌山市立河北中学校 校長 戸川定昭

## 《情報モラル授業を実施しました！》

12月12日、2年生を対象に、和歌山市少年センターの職員の方を講師に招き、～インターネット・スマホトラブルの落とし穴～という題で、情報モラル授業を行いました。

最近、本校でも、スマホのトラブルが起きています。和歌山市内中学生のスマホトラブルで、最も多いのは、本人の了承なしに、写真や動画を投稿し、拡散してしまうことだそうです。訴訟問題になることもあるとのことでした。ラインやインスタ等での誹謗中傷も、侮辱罪として犯罪になるそうです。センターの職員の方は、冗談や軽い気持ちで、投稿したことが取返しのつかないことになる、強調されていました。

スマホの使い方、各ご家庭でも話し合っていたいただきたいと思います。

## 《ジャズマラソンに出場しました！》

12月17日、第21回和歌山ジャズマラソンが開催され、ハーフマラソンの部に出場しました。和歌山市役所前をスタートし、雑賀崎の丘を越え、片男波ビーチの先端を折り返し、マリーナシティをゴールとする、約21キロのコースです。前日



まで、暖かい気候でしたが、この日は、気温がぐっと下がり、風も強くてあまり良い気候条件ではありませんでした。それでも、昨年雨天に比べれば、まだ走りやすかったと思います。

自分から進んでエントリーしたとは言え、21キロのコースはたいへん長く、ハードでした。沿道の声援、ジャズの生演奏、きれいな景色に背中を押してもらって、なんとかゴールできました。タイムは2時間2分6秒で、昨年より少し良い結果となりました。ゴール後のみかんの味が格別で、サイコーでした。来年もぜひ出場したいと思います。